

Presseinformation  
27. Juni 2006

**100 Tage Stadtfernsehen Duisburg**  
**20. März – 27. Juni**  
**Eine erste Zwischenbilanz**

100 Tage sind seit dem Sendestart von STUDIO 47 am 20. März 2006 vergangen. Die Resonanz der Zuschauer ist mehr als erfreulich: STUDIO 47 freut sich über ein volles Haus bei der Live-Sendung, viele positive E-Mails und Telefonleitungen, die nicht nur bei den zahlreichen Gewinnspielen heiß laufen.

Darüber hinaus wollte STUDIO 47 ermitteln, welche konkreten Zahlen sich hinter dieser positiven Resonanz verbergen. Eine Telefonumfrage unter 426 Haushalten im Sendegebiet hat ergeben, dass rund 280.000 Duisburger das neue Stadtfernsehen kennen. Täglich wird STUDIO 47 von rund 10.000 Menschen gesehen. Der weiteste Seherkreis umfasst mehr als 40.000 Zuschauer.

Das Stadtfernsehen Duisburg freut sich auf die kommenden Wochen und Monate und wird sich auch weiterhin als lokales Medium präsentieren, das ganz nah dran ist an der Stadt und ihren Menschen.

STUDIO 47 ist seit dem 20. März im Duisburger Kabel-TV-Netz auf dem Sendepfad von Viva Plus zu empfangen - jeweils montags bis freitags von 18 bis 20 Uhr.

1080 Zeichen; Abdruck honorarfrei  
Kontakt: Stephan Wesche, Fon 0203.47 993 48, Mail [s.wesche@studio47.tv](mailto:s.wesche@studio47.tv)